

Fecha: 22-01-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C  
Tipo: Noticia general  
Título: **Municipio de Puerto Montt se querellará contra autores de incendio en bosque**

Pág. : 5  
Cm2: 157,5  
VPE: \$ 2.068.821

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



CEDIDA

**Cuatro de cinco** focos intencionales ardieron desde las 21:30 horas y hasta la madrugada.

## En Parque Vivero Alerce: **Municipio de Puerto Montt se querellará contra autores de incendio en bosque**

Con imágenes de cámaras buscan a "delincuentes" responsables de cinco focos simultáneos, cuatro de los cuales ardieron.

SOLEDAD NEIRA F.

El municipio de Puerto Montt, en la Región de Los Lagos, anunció que se querellará contra todos quienes resulten responsables de un incendio que destruyó cerca de una hectárea del Parque Vivero Alerce, donde se detectó la presencia de cinco focos de fuego, de los cuales cuatro fueron simultáneos.

Fue una situación que generó una intensa actividad de combate, tanto de Bomberos como de brigadas de la Conaf, dado que esa instalación se encuentra en una zona rodeada de bosques y cercana a sectores residenciales.

Junto con condenar el hecho, el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt (RN), dijo que instruyó a la Unidad Penal Municipal que reúna los antecedentes para dar con los responsables, "delincuentes". "Los vamos a encontrar, no vamos a dejar que esto pase", aseveró.

"Estamos a través de todas nuestras cámaras de seguridad viendo si podemos identificarlos y vamos a presentar una querella criminal por el delito de incendios contra quienes resulten responsables", agregó.

Wainraihgt agradeció la labor de Conaf, Bomberos, Carabineros, del equipo municipal de Gestión del Riesgo de Desastres y la Delegación Territorial de Alerce, "que trabajaron de manera colaborativa para controlar este incendio". Destacó también la importancia de los cordones de cortafuegos que se están abriendo en distintos puntos de la ciudad, como el que ya rodeaba al parque, pues "si no existiera, este incendio se hubiese transformado en incontrolable", remarcó.